
 
 

令和５年９月定例会 一般質問通告要旨 
 
順番 １４ 

質 問 議 員 名 中村 こう 

質 問 項 目 質    問    要    旨 要求答弁者

１ 国道２９０号

の課題について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２ 市道整備につ

いて 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

３ いじめ不登校

について 

（１） 国道 290 号早道場から胎内市にいたる区間の狭あい部分の

早期解消を国県へ強くお願いしていただきたい。 

   特に車両の大型化によりすれ違いで苦慮し接触事故も発生

しております。 

 

（２） 路肩・法面の除草・伐採を適時お願いしていただきたい。 

 

以上 2 点について国道 290 号を利用している二階堂市長のお考え

をお伺いします。 

 

 

（１） 市道全体の整備改修を優先に進めていただきたい。 

 

（２） 路肩・法面の除草・伐採を市独自で実施していただきたい。 

特に沿線に住宅の無い田畑に面して離れている部分は市で実施す

べき時期に来ております。 

 

（３） 交通事故防止の観点から、止まれや停止線、路側線の不鮮明

さの解消を早期にはかっていただきたい。 

 

以上 3 点について市長のお考えをお伺いします。 

 

 

（１） 学校と家庭との連携が重要ではないかと感じました。しか 

しながら、学校現場ではそのような事に時間をさく余裕は無い

のではないかと感じます。いじめ・不登校における家庭と学校

との連携をどのようにお考えでしょうか。 

 

（２） 経験の浅い先生の育て方も大切です。経験不足をどう補い、

支えていくかも大切だと私は考えております。また、学校での

教職員が足りていないとも思っております。 

 

以上 2 点について既に行なっているとは存じますが、改めて現状

はどのようにされておられのか、教育長のお考えをお伺いします。 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


